

# Harmony

3学年・学級だより  
令和4年4月13日

3 - 1 = 0

みんなちがってみんないい

11日に学級目標が決まりました。マネージメントポリシー（学校目標）、学年目標を受けて3人でよく相談して決定しました。私はとても素敵だと思い、何人かの先生に紹介したところ・・・「3年1組だから？」という質問を多く受けました。「いやいや違うんですよ～」と説明する私はきっと「ドヤ顔」だったはず。

『3人の誰一人欠けてはいけない。欠けてしまったら私たちのクラスは0になる』

この考えが素晴らしい。3年1組の3人に出会えた私は幸せものです。

昨日、本日と夏日でしたね。地球温暖化が残念なほど進んでいることを感じます。昨日は新入生歓迎会での司会・進行原稿を作成し、さっそく体育館で練習しました。自分の言葉で伝える、という経験をどんどん積んで、さらに自信をつけてほしいと思います。練習後はバドミントンをしたり、歌を歌ったりと広い体育館を3人占めました。バドミントンは香凛さんと私のラリーがかなり続きました。（たくさんカバーしてもらったんです）麻温さんがマイクを持って歌ったり、葉奈さんがピアノを弾いたりして、また新しい一面を見せてもらいました。せっかくなのでグラウンドにも出て、またまた校庭3人占め。「だるまさんがころんだ」を楽しんだ後はまぶしい日差しの中、3人で走って戻ってきました。久しぶりの全力疾走だったのかな。

本日は図書室やアクティブラーニング室を使用しました。新鮮な経験が続きますが、徐々に疲れも出てくる頃でしょう。お風呂にゆっくりつかったり、早めに就寝したりとそれぞれの方法でリラックスできる時間を意図的に取ってほしいと思います。では、5月20日からの修学旅行に向けて京都・奈良へ行きます。